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くらしの相談検索システム
https://consultation-of-living.appspot.com/

どこの地域でどのような提案

があるのか検索可能です！

及部克博Twitter
@a55IDmqHvWKRPcd 及部かつひろチャンネル

フォローお願いします！
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豊橋市議会 6月定例議会 会期：6/12～6/26（15日間）

市長提出議案・・・17件

議員提出議案・・・ 3件

6月2日大雨被害に対する復旧費等の補正予算が

可決されました。

『一般会計』約11億2,000万円の増額

（主な内容）

●物価高騰に伴う補助金

◎給食費の食材高騰対策費

◎民営児童クラブ運営費に伴う補助・光熱費高騰分

◎渥美線・市電公共交通対策事業費

◎タクシー事業者燃料費高騰対策事業費

●大雨による災害復旧費等

◎道路災害復旧

◎橋梁災害復旧

◎河川水路災害復旧

◎学校施設災害復旧（2校）

◎消防車両 （1台）

●大雨による被害状況

（１）人的被害・・・死者1名 負傷者（軽傷）2名

（２）住宅被害・・・床上72件 床下79件 車両95件

（３）その他 ・・・土砂崩れ83件 通行止め38件

https://youtube.com/@user-ww6uc8vs8h


会派：まちフォーラムが新体制

5月より改選された豊橋市議会で

私が所属する会派：まちフォーラ

ムも新たなメンバーを迎えて

新体制となりました。

会派代表：星野隆輝議員（4期）

副代表 ：及部克博議員（2期）

新加入 ：久保大司議員（1期）

多目的屋内施設（ｱﾘｰﾅ）整備基本計画（案）

の中間報告が総務・建設消防委員会連合審査会が

開かれました！！

浸水エリアにアリーナを建設せずに野球場を

神野エリアに移設しサブウランドを含む3面

建設予定。豊橋球場跡地にアリーナを建設し

駐車場も400台整備・テニスコートは16面

を集約して建設予定。

【及部の質疑】

Q：駐車場を400台とした考え方について

A：基本的には興行・大規模イベント利用者

向けの駐車場は設けない方向で考えている。

かつひろチャンネル

久保 及部 星野


